

Noch ein Abschied:

Pfr. Abbé Corneille verlässt uns

Pfr. Abbé Corneille Mbadu hat in den Silvester- und Neujahrgottesdiensten seinen Gemeinden in Herrnsheim und Abenheim ankündigen müssen, dass er Ende Februar den Pastoralraum verlassen wird. Das Bistum hat ihn dringend gebeten, sich für eine neue Aufgabe als leitender Pfarrer in Wald-Michelbach zur Verfügung zu stellen. Damit geht ein sehr beliebter und engagierter Seelsorger und hinterlässt eine große Lücke, denn die Stelle wird nicht wiedere besetzt werden. Die Pfarradministration in der Pfarrgruppe Herrnsheim/Abenheim wird Propst Tobias Schäfer übernehmen.

Von Michael Beermann

15. Jan. 2024

Die Verabschiedung von Pfr. Abbé Corneille findet statt im Rahmen des großen Gebets am **Sonntag, 25. Februar**. Um 17 Uhr sind alle zur Feier der Abschluss-Vesper in der Herrnsheimer Kirche St. Peter eingeladen. Im Anschluss daran findet dann im Pfarrzentrum ein Empfang statt, bei dem man sich persönlich von Pfr. Abbé verabschieden kann. Anstelle von persönlichen Geschenken wird eine Spendenbox aufgestellt; der Erlös ist für Projekte gedacht, die Pfr. Abbé in seiner Heimat unterstützt.